
75-B Colonnade Road, Ottawa, ON K2E 0A8 
Tel/Tél: (613) 260-8156 • Fax/Téléc.: (613) 260-8511 
exam@fdhrc.ca • www.fdhrc.ca

Call for National Dental Hygiene Certification 
Examination Item Writers 
The Federation of Dental Hygiene Regulators of Canada (FDHRC) provides national 
leadership in dental hygiene regulation for the protection of the public. We are currently 
recruiting new item writers to develop examination items for the National Dental Hygiene 
Certification Exam (NDHCE).  

Ideal candidates are dental hygienists with current experience in Canadian dental 
hygiene practice, particularly in regulation or clinical settings, with a strong 
understanding of competencies required for practice. No experience writing test content? 
Not to worry – we will do training and our in-house assessment experts will provide 
guidance. 

New item-writers will attend an Item-writing training session to learn how to develop high 
quality multiple-choice items. The workshop will be facilitated by FDHRC staff and a 
representative from the FDHRC’s Testing Agency.   

Important information: 

• The workshop will take place June 12th-13th, 2025 in Ottawa.
• Travel expenses and an honorarium are paid for workshop attendance.
• An honorarium is paid for item development work that follows item writing

training.
• Item writers will be required to develop a minimum of 20 items per year during

their tenure as an item writer. Regular support from FDHRC staff will be provided.

All work will be conducted in English. 

Interested dental hygienists with the following experience are encouraged to apply: 

• Degree or diploma in Dental Hygiene with current registration in good standing in
a Canadian province or territory.

• A minimum of 5 years of experience in the field of dental hygiene.
• Strong proficiency in English writing, including clarity and accuracy of content.

Item Writers will not be able to develop or deliver NDHCE preparatory courses/materials 
during their tenure, nor assist any exam applicant in preparing for the NDHCE. 

Please submit a letter of interest and CV to the Assessments Development Manager 
Kimberly Kidd, RDH at kkidd@fdhrc.ca by March 31st, 2025. While all responses will be 
appreciated and handled in strict confidence, only those being considered for selection 
will be acknowledged. 

http://www.fdhrc.ca/
mailto:kkidd@fdhrc.ca


 

 

75-B Colonnade Road, Ottawa, ON K2E 0A8 
Tel/Tél: (613) 260-8156 • Fax/Téléc.: (613) 260-8511  
exam@fdhrc.ca • www.fdhrc.ca 

 

The FDHRC is committed to Indigenous reconciliation as well as equity, diversity, 
inclusion, and accessibility. We encourage qualified applications from all equity seeking 
individuals. Accommodations are available on request for individuals taking part in all 
aspects of the process. To request accommodation, please email Kimberly Kidd at 
kkidd@fdhrc.ca. 
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Appel de candidatures de rédacteurs de questions 
pour l’Examen de certification nationale en 
hygiène dentaire 
La Fédération des organismes de réglementation en hygiène dentaire du Canada 
(FORHDC) assume la direction nationale de la réglementation en hygiène dentaire afin 
d’assurer la protection du public. Nous sommes actuellement à la recherche de 
nouveaux rédacteurs de questions pour l’Examen de certification nationale en hygiène 
dentaire (ECNHD).  

Les candidats idéaux sont des hygiénistes dentaires qui possèdent une expérience 
actuelle de la pratique de l’hygiène dentaire au Canada, en particulier dans les contextes 
réglementaire ou clinique, ainsi qu’une bonne compréhension des compétences 
requises pour la pratique. Vous n’avez pas d’expérience en rédaction de contenu 
d’examen? Ne vous inquiétez pas : nous vous formerons, et nos experts internes en 
évaluation vous guideront. 

Les nouveaux rédacteurs de questions assisteront à un atelier de formation sur la 
rédaction de questions pour apprendre à créer des questions à choix multiples de 
grande qualité. L’atelier sera animé par le personnel de la FORHDC et un représentant 
de l’agence d’évaluation de la FORHDC. 

Information importante : 

• L’atelier aura lieu les 12 et 13 juin 2025 à Ottawa.
• Les frais de déplacement et des honoraires seront payés pour la participation à

l’atelier.
• Des honoraires seront versés pour le travail de rédaction de questions qui suivra

la formation sur la rédaction de questions.
• Les rédacteurs de questions devront rédiger au moins 20 questions par année

pendant la durée de leur mandat. Le personnel de la FORHDC apportera un
soutien régulier.

Tous les travaux se feront en anglais. 

Les hygiénistes dentaires intéressés répondant aux critères suivants sont invités à poser 
leur candidature : 

• Détenir un diplôme en hygiène dentaire et être membre en règle d’un organisme
de réglementation dans une province ou un territoire du Canada.

• Avoir au moins 5 ans d’expérience dans le domaine de l’hygiène dentaire.
• Posséder d’excellentes compétences en rédaction en anglais et la capacité de

produire du contenu clair et exact.

http://www.fdhrc.ca/
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Les rédacteurs de questions ne seront pas autorisés à créer ou à offrir des cours ou 
du matériel préparatoires à l’ECNHD pendant leur mandat, ni à aider les candidats à 
l’ECNHD à s’y préparer. 

Veuillez soumettre une lettre d’intérêt et votre CV à la gestionnaire de l’élaboration des 
évaluations, Kimberly Kidd, RDH, à kkidd@fdhrc.ca, avant le 31 mars 2025. Tous les 
dossiers seront considérés avec intérêt et maintenus confidentiels, mais seules les 
personnes choisies aux fins du processus de sélection seront contactées. 

La FORHDC s’est engagée à promouvoir la réconciliation avec les peuples autochtones 
ainsi que l’équité, la diversité, l’inclusion et l’accessibilité. Nous encourageons les 
candidatures admissibles de toutes les personnes en quête d’équité. Des 
accommodements sont offerts sur demande aux personnes participant à tous les 
aspects du processus. Pour demander un accommodement, veuillez écrire à Kimberly 
Kidd à kkidd@fdhrc.ca. 

http://www.fdhrc.ca/
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